
    
 

 

 

今年度末の人事異動により、５名の職員が、退職・転出することとなりました。 

例年ですと、離任式やＰＴＡ送別会でごあいさつをするところですが、新型コロナウイルス感染症対策

のため、自粛せざるを得ない状況ですので、紙面でのあいさつとさせていただきます。 

保護者の皆様、地域の方々にはこれまで大変お世 

話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年度 

西山小学校 

学校だより 

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たくましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる 

２ ０ １ ９ 年度最終号  

２ ０ ２ ０ 年３ 月２ ７ 日(金)   

文責：笠原 聡 杉 

 チーム西山 最高‼～大変お世話になりました～

本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。 
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 （「やないづ教育ねっと」でも検索可） 
これまでのアクセス数 ５４０回（３月２６日現在） 

これまで、保護者、地域の皆様には大変お世話

になりました。在職中は、とても素直で優しい子

どもたちと楽しい学校生活を送ることができま

した。西山で過ごした日々は、私の一生の宝物で

す。次の勤務校においては、西山小学校で学ばせ

ていただいた、「学校、家庭、地域が一体となった

教育」の実現に向けて力を尽くしていきます。ま

た皆様とお目にかかれる機会を本当に楽しみに

しています。今まで本当にありがとうございまし

た。              宍戸 和介  

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２年間、素直でかわいい子どもたちと過ごすこ 

とができ、また、熱心な保護者の皆様や地域の皆 

様と一緒に教育に携わることができ、大変感謝し 

ています。「出会いは宝なり、力なり」という言 

葉がありますが、この西山での出会いは私にとっ 

て忘れられない大切な宝物であり、これからの活 

力となりました。今後とも、子どもたちの健やか 

な成長と皆様のご健康をお祈りいたします。短い 

間でしたが、本当にありがとうございました。 

               阿部 佳菜子 

 

 

 

 

 

 

 

 

このたびの人事異動により、転出することにな

りました。西山小学校に赴任して６年、大変お世

話になりました。小さな学校だけど、だからこそ

の良さをたくさん感じることができました。子ど

もたちの素直さ、保護者の皆様の熱さ、地域の皆

さんの温かさ、そして先生方の団結力。とても楽

しい６年間でした。柳津はちょくちょく来るので

またどこかで会いましょう。本当にありがとうご

ざいました。   

齋藤 恵美子 

 

 

 

 

 

 

 

 

西山小学校は、自分の理想とする学校づくり、

学校運営をするのにふさわしい学校でした。この

西山小学校だったからこそ校長としての務めが

できたと思います。素直で、まじめな子どもたち

と楽しく学校生活を送ることができ、また、協力

的な保護者や地域の皆様のおかげで、「地域と共

にある学校の創造」という目標に向けてよい活動

ができました。校長としての２年間は本当に幸せ

な日々でした。本当に、ありがとうございました。 

笠原 聡 

 再任用としての最後の２年間を、この西山小学

校で過ごすことができ、充実した２年間でした。 

子どもたちも個性豊かで能力にもすぐれたもの

をたくさん身に付けていて、これからがまた楽し

みです。保護者や地域の方々も「みんなで一人ひ

とりの子どもを見守り育てる」というお気持ちで、 

大変協力的かつ積極的で「さすが西山」でした。 

喜多方にお越しの際は、美味しいラーメン屋さ

んを案内します。割引にはなりませんが…。 

               青山 邦夫   


